

CON ATENCIÓNES OFTALMOLÓGICAS GRATUITAS SE REINICIÓ EL PROGRAMA DE SALUD DEL ESTUDIANTE DE JUNAEB

Desde el Liceo Sara Braun de Punta Arenas, fue anunciado por el Seremi de Educación de Magallanes Rodrigo Sepúlveda Tagle y la Directora Regional de Junaeb Paula Vidal, el reinicio de las atenciones presenciales en los diferentes programas de salud del estudiante, lo que ha sido posible gracias al retorno gradual a clases presenciales en el sistema escolar.

Casi 100 atenciones oftalmológicas se llevaron a cabo en la primera jornada de atención, en la que ambas autoridades destacaron que los programas que se retoman son fundamentales para el desarrollo y la detección temprana de riesgo de deserción escolar. Se trata de **Servicios Médicos, Salud Oral, Programas Psicosociales y Habilidades para la Vida.**

“Como Ministerio, agradecemos la logística y el trabajo del equipo de profesionales de Junaeb que no solamente tuvieron que entregar las canastas de alimentos durante el año 2020, sino que también hoy vuelven a poner en marcha los operativos médicos.

Agradecemos también a los sostenedores y directores que están avisando a los padres para que traigan sus hijos a estos controles. Hoy estamos en fase 3 y de a poco hemos ido retomando nuestras actividades de manera más normal, paso a paso y voluntariamente estamos también abriendo nuestros colegios, lo que nos permite retomar estos controles, no sólo los oftalmológicos o dentales, sino también de controles de columna que son tan importantes”, destacó **Rodrigo Sepúlveda Tagle, Seremi de Educación de Magallanes.**

Por su parte, **Paula Vidal Directora Regional de Junaeb** en la región, informó que este lanzamiento es el inicio de muchos controles que seguirán llevando a cabo en el resto de la región. “Queremos seguir avanzando con todas las medidas de seguridad, a través de las otras dos líneas de apoyo, que también son importantes como son la atención de columna y otorrino. Hoy estamos atendiendo a cerca de 100 niños y la próxima semana continuamos con el operativo de atenciones de controles de oftalmología con más de 400 atenciones en agenda”, recalcó.

Un alto porcentaje de las atenciones que se realizaron hoy, fue para estudiantes de escuelas municipales dependientes de la Cormupa, lo que fue destacado por el **Secretario de la Corporación, Segundo Álvarez**. “En los colegios municipalizados, volver a contar con estos operativos, especialmente el oftalmológico, era sumamente urgente. Nuestros niños, que son la mayoría de los que se atienden en estos operativos, tienen esta tremenda oportunidad de recibir ayuda gratuita. Agradecidos de que la educación pública de la comuna tenga acceso a estos beneficios de Junaeb”.

Durante el año pasado, Junaeb realizó atenciones a través de **telemedicina**, y se capacitó online a docentes, padres y apoderados para realizar las pesquisas en los hogares. Esto permitió, según informó la Directora Regional Paula Vidal, detectar problemas de

CON ATENCIONES OFTALMOLÓGICAS GRATUITAS SE REINICIÓ EL PROGRAMA DE SALUD DEL ESTUDIANTE DE JUNAEB

columna en los niños, siendo apoyados por profesores y la red local de salud.

A partir de la próxima semana, Junaeb estará realizando controles médicos en Natales y Porvenir, que al ser capitales provinciales, permiten el acercamiento de los estudiantes de las comunas aledañas y principalmente de las escuelas rurales, gracias al apoyo de los sostenedores y directores.

Apoderados agradecidos

Claudia Muñoz, llegó hasta el Liceo Sara Braun con su hijo Benjamín, estudiante de la Escuela Argentina de Punta Arenas, quien señaló: "Mi hijo presenta astigmatismo y recibe sus lentes gratis hace tiempo. También ha recibido atención dental, lo que para nosotros ha sido super bueno. Agradecida de todo esto, especialmente de este programa de Junaeb"

Victoria Pedreros, quien asistió a la cita acompañando a su pequeña hija que estudia en la Escuela Manuel Bulnes valoró la calidad de la atención. "Atención excelente, el oftalmólogo fue muy atento con los niños, no tuvimos ningún problema, llegamos y estaban todos los protocolos de resguardo super claros. Para mí esto ha sido muy bueno, porque mi hija debía renovar sus lentes, y que de manera particular era demasiado caro para mí. Hoy día, gracias a esta revisión, ya podrá tener sus lentes nuevos. Estoy muy agradecida".



1818 total visits, 2 visits today